



Estimados lectores:

Les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



Acción Ecológica: una organización popular ilegalizada en Ecuador

La ilegalización de la organización no gubernamental Acción Ecológica abre debates sobre la relación del progresismo ecuatoriano y las asociaciones de la sociedad civil. Por **Pablo Ospina Peralta**



La estampida

Miles de venezolanos salen del país en medio de la crisis económica y política. Las consecuencias son funestas y muestran la desesperanza ciudadana. Por **Tomás Straka**



«Comunitarismo progresista»: el renacimiento de la socialdemocracia

Desde su surgimiento, la socialdemocracia ha luchado por una solidaridad de valores compartidos, y no de etnidad compartida, apelando al deseo colectivo de un futuro mejor y no a un retorno al pasado. Su tarea es recuperar ese impulso. Por **Justin Reynolds**



México arde Entre el gasolinazo, la incompetencia y los privilegios políticos

El aumento de la gasolina desató la furia social en México. Los ciudadanos continúan movilizándose contra Peña Nieto y los privilegios de la clase política. Por **Javier Buenrostro**



La deficiente política industrial de Trump

La política industrial del gobierno de Trump oscilará entre el amiguismo y la intimidación. Algo está claro: no beneficiará a los trabajadores. Por **Dani Rodrik**

NUEVA SOCIEDAD es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972.

